

2013年度 ニューヨーク育英学園 アフタースクール部門

After School通

June 20, 2013

「スポットライト」では、放課後の活動やフタースクールプログラムにスポットを あてて、活動の様子をお届けいたします。

クラブ活動!!





幼児部、小学部ともに、どのクラブものびのびと活動に励んでいます。友 だちと一緒に体を動かしている様子をのぞいてみましょう。



↑コロコロ:ボールを使ってゲームをし ています。



↑器械体操:側転の練習中。休み時間に 側転をする子が増えています。



↑年少びょんびょん:壁を使って逆立ち。 アザラシのボーズも覚えました。



↑ダンス:大人気のダンスクラブは洋楽 に合わせて踊っています。振付も順調 に覚えているようです。

小学ダンス部 水曜 3:40~4:40 運動会での素晴らしいパフォーマ ンスをご覧になった方も多いかと思いますが、「ダンスが好き」「音楽に合わ せてかっこよく踊ってみたい」という方は是非お申し込みください。

ボードゲーム部 金曜 2:50~3:50 チェスやオセロなどのボード ゲームを行うクラブです。思考力や集中力を磨くには最適。ESLの先生と一 緒に英語で活動するので、語学力も身につきます。

※クラブ申込書(入部届)をご提出ください。

ダブルダッチ

ューヨークのアポロシアターで開催される世界選手権を目指して活動をし ているダブルダッチチーム(対象:小学3年生以上)がNJ州の大会に参加し、見事 1位を獲得しました。12月に行われるアポロシアターでの活躍も期待されます。 そのダブルダッチチームのワークショップで行われた記録会に、全日制小学 部のダブルダッチ部が参加しました。緊張しながらも一生懸命頑張りました。









写真:サッカー部(左)と野球部(上)

クラブのユニフォームが届いたので、集合写真を撮りました。ユニフォー ムを着ることで、クラブに統一感が生まれ、ますます活気が出てきました。

次はカーネギーホール

⇒年から日曜日にNJ校でも開講となった合唱部は、マンハッタ /校、ポートワシントン校の合唱部と合同でチャリティコンサートに 出演しました。10月には予定されているカーネギーホールでの発 ます。



幼児 おんがく教室



幼児おんがく教室は、様々な楽器や音楽を通じて活動をしています。 現在、ジャンべというアフリカの太鼓を使ってリズム遊びをしたり、音符 を読む練習をしたりしています。ことりクラスは最終日に発表会を予定 しています。





2学期のクラブについて クラブ活動は、幼児部、小学部ともに 8月16日(金)から開始となります。 Have a great summer!!